Kindergarten Projekt August/September 2009

Liebe Eltern,

endlich..., die Kinder können wieder in den Kindergarten und sie haben sich bereits in ihrer Gruppe eingelebt. Vieles Neue ist ihnen schon begegnet und jeder Tag erweitert die Erfahrungen. Da sind die ganz Kleinen, die jeden Tag staunen und Neues entdecken. Da werden neue Freundschaften geschlossen, die alten noch einmal besiegelt, da kommt die Lehrerin aus der Schule und da findet Unterricht in der Schule statt. Ganz aufregend ist es zum Schwimmen zu gehen, weil nun Schwimmen lernen oder die Technik zu vertiefen ganz oben auf der Liste der Dinge steht, die die Kinder in Ihren Vorstellungen mit der Vorschule verbinden. Der Alltag der Kinder ist aber auch durch ihr Ankommen in Indien und insbesondere durch das derzeitiger Monsoonklima bestimmt. Wenn es einmal so richtig schüttet versinkt alles im Wasser.

Wasser soll deshalb unser erstes Projektthema für die kommenden Wochen sein.

Dazu wollen wir erst einmal sinnlich lustvolle Erfahrungen mit Wasser machen. Wie fühlt sich warmes eiskaltes, seifiges, erdiges Wasser an, und was kann man damit alles machen? Wir können glucksen, blubbern, platschen, füllen, aufsaugen, gießen, schütten, tröpfeln sprudeln und Vieles mehr. Vielleicht entsteht dabei eine Wassermusik? Geschichten, Lieder, kreative Aktivitäten, Experimente und Spiele werden uns helfen dem Wasser auf den Grund zu gehen.

Da es besonders in diesen Wochen auch mal etwas nasser werden könnte bitten wir Sie im Kindergarten einen Satz Kleidung zum Wechseln für Ihr Kind zu deponieren.

In Vorfreude auf die kommenden Wochen verbleiben wir,

MfG

Ihr Kindergarten Team